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Методическая разработка урока  английского языка в 6  классе по теме
«Asking the way»

Перед учителем английского языка стоит важная задача - создать условия для общения учащихся на уроке, используя для этого различные методы и приёмы работы. Так же  важно приобщить учеников  к культурным ценностям народа-носителя языка. Для  достижения этих целей я использую аутентичные материалы: видеофильмы, реалии изучаемой страны, дополнительные материалы сайта Cambridge English Teacher.org, British Council, Hollywood Vocabulary, Englishtown.com  и многих других.
 Опыт работы с аутентичными материалами подтверждает эффективность развития речемыслительной деятельности учащихся. Учащиеся получают наглядное представление о традициях, языковых реалиях англоязычных стран, о жизни англичан. Использование видеозаписей способствует повышению мотивации речевой деятельности обучающихся. 
Использование прогрессивных зарубежных методик не дань моде, а необходимость. Для того, чтобы наши ученики действительно стали успешными и внесли вклад в развитие общества, современному учителю  необходимо обучить их навыкам эффективной коммуникации, сотрудничества и работы в команде. Им также необходимо овладеть навыками критического и креативного мышления для генерации новых идей и нахождения решения нестандартных задач.

Начиная с 2013–2014 учебного года я начала работать  над реализацией проекта МО и Н РТ «Совершенствование качества преподавания в Республике Татарстан», в основу которого, легли разработки  Сингапурской компании Educare International Consultancy. Основным ядром данной методики является  использованием обучающих структур Сингапурского метода обучения.
Практика показывает, что новый метод развивает в ученике жизненно необходимые в наше время качества, такие как коммуникативность, сотрудничество, критическое мышление, креативность. Сам урок мало похож на обычный урок и больше напоминает увлекательную, содержательную игру, заставляющую мыслить…

Тема урока:«Asking the way»
Цели урока: 
Учебные: развитие речевых компетенций, умений говорения, чтения с извлечением частичной и полной информации.

Развивающие: развитие мышления, памяти, внимания.

Образовательные: формирование коммуникативной компетенции, расширение кругозора.

Воспитательные: формирование навыков работы в команде, формирование мотивации к изучению английского языка.

Тип урока: комбинированный.

Формы организации деятельности учащихся: парная, групповая.
Оснащение урока: учебник, компьютер с выходом в Интернет, интерактивная доска, мультимедийный проектор, раздаточный материал (карточки с заданиями, карта Лондона)
УМК: Учебник английского языка для 6 классов общеобразовательных школ «Happy English-6» / под ред. Кауфман К.И.. – Обнинск: Титул, 2013.
Ход урока:
I. Организационный этап (мотивирование учащихся на урок, постановка учебных задач).
1) Приветствие, фразы речевого этикета.
T:  Good morning, my dear boys and girls!    St: We are glad to see you. We are 

      How are you?                                                 Fine, thank you!
      Anything to complain of?                               Nothing to complain of.

      How is life?                                                     Everything is OK, thanks.

2) Определение темы, целей и задач урока.
T: Today we have an unusual lesson. You see, there is no theme, no aims on the blackboard. Why?  Please, watch a video and say what we are going to study, and the aims of our lesson.

S: (watching the video without the sound from https://vk.com/video51506472_166619380?list=099a8b1be4df56465e )

T: Did you guess?

S: make the suggestions

T: Right. (Презентация, слайд 2) Today we are going to practice our communication skills and learn how to ask for and give directions. We’ll practice the usage of prepositions and make short dialogues.
II. Основной этап (повторение изученного материала, закрепление изученного в выполнении коммуникативных упражнений)
1) Фонетическая зарядка (практика в произношении слов по изучаемой теме).
T:  (Презентация, слайд 3)  Look at the blackboard and read the words (avenue, crossroad, bus stop, railway station, cathedral, restaurant, café, shopping center, supermarket , monument, museum, gallery, cinema, bank, hospital, police station, post office).
S: read the words

Round Robin
T: Try to explain these words in English to your group. The student A starts. (Ask 4-5 students).
2) Повторение изученного материала (актуализация лексических единиц, совершенствование лексических навыков, развитие умений и навыков диалогической речи).
T: Let’s do the exercise Sort cards. You have a number of cards. The task is to group the cards and then name the category. Do you understand the instruction? You have 4 minutes. Don’t forget to name your categories.
S: work in groups

T: I think time is up. Each group will have a chance to answer.
T: Now let’s check your home task. You are to make your plan and route from your house to another place. (Ask 3-4 students, give them marks and explain)

3) Физкультминутка (A magic sound)
T:  Look at the presentation (Презентация, слайд 4) Let’s play a game “A Magic Sound”. You will repeat the Alphabet by letters one by one in your groups. If you listen the magic sound, you’ll stand up. Our magic sound today is [i:]. 
T: Well done!

4) Активизация употребления ключевых фраз и предлогов движения в речи.
T: Good. It’s time to repeat some phrases you should know if you need to ask the way (читаем вслух фразы) (Презентация, слайд 5).
S: Excuse me. How can I get to …? Would you tell me how to get to …? Is it far from here?  Is that on this side? Will you show me the way to the …? Which way is the …? It’s a short walk. It’s right across the street. It’s not so far. 
T: And now we’ll review the prepositions of movement and place (Презентация, слайд 6).

S: Go straight on, go down, go up, turn right, turn left, go around, stop, go past, go through, go over, behind, in front of, across, near, next to, between.
T: Good job! Look at the next slide. Can you name these sights? (Презентация, слайд 7)
S: Big Ben, the Tower of London, Trafalgar Square, the Tower Bridge, Buckingham Palace.

T: Now meet the partner opposite your. Shake your hands. The task for you is 
to discuss the question “What is London famous for?” (Relly Robin).

5) Работа с аутентичной картой Лондона, составление маршрута от одной достопримечательности до другой, разыгрывание диалога  (Презентация, слайд 8).
T: In the middle of your table there is a big map of London. Please, look at the map and point the places where the previous sights are situated. Meet your partner aside. On your tables there is an envelope with the task.  It is your favorite task, isn’t it? 

 S: make the routes and prepare the dialogues.
T: ask 4-5 students, discuss the mistakes, and give them marks.
6)  Развитие навыков письменной речи. 

 T: On your tables there are worksheets. You may choose any 2 tasks and complete them. All of you have 4 minutes. Don’t forget to write down your list and give it to me when you’ll leave the class.
S: do the tasks on their worksheets.
III. Заключительный этап (запись домашнего задания, рефлексия, анализ выполненной работы, выставление отметок)
T: Very good.  It’s time to give you a home task. It will be - Lesson 15 from KM-school:  http://km.edu.tatar.ru/KBLessons.php
T:  My dear friends, our lesson is over. I really enjoyed your work during the lesson today. You were very active and attentive. Now, let’s analyze our work. 
3…2…1…

Let’s do the task 3, 2, 1. On your papers write down 

3 sightseeing of London that you like most of all

2 prepositions

1 polite question to ask about directions.
T: You may be free. See you soon! Good-bye!
S: Have a good day! 
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